



*In der Dunkelheit der Trauer leuchten der Mond  
und die Sterne der Erinnerung.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Bewohner

# Sebastian Benjamin Gäumann

28. Januar 1993 – 17. März 2020

Mit deinem «Guggele», deiner fröhlichen Art und deiner Freude hast du uns angesteckt und um den Finger gewickelt. Auf deiner weiteren Reise wünschen wir dir alles Gute. Du wirst uns immer in Erinnerung bleiben.

Deiner Familie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Bewohnerinnen, Bewohner und Team der Wohngruppe Turmalin  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Z.E.N. der Stiftung Wildermeth  
Leitung Z.E.N. und Stiftungsrat der Stiftung Wildermeth, Biel